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Адрес LumaSense Technologies GmbH 
an Advanced Energy Company 
Kelsterbacher Straße 14 
65479 Raunheim

Телефон 0049 6142 789 2800

Факс 0049 6142 767 8811

Интернет www.advancedenergy.com

 

Сертификаты DIN EN ISO 9001:2015; RoHS 2011/65/EU; 2016/1029; REACH no. 1907/2006

Год основания 1958

Объединения AMA, AWT

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Stefan Schiepe 

EMEA Field Marketing Manager 

Contact 2. Мистер Frank Schlieper 

Contact 3. Мистер Daniel Schueftan 

Contact 4. Миссис Janelle Coponen 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Legacy LumaSense products are now part of the Advanced Energy family, adding a line of photonic-based measurement and monitoring solutions that
are synergistic with Advanced Energy’s leading precision power and control technologies in both semiconductor and industrial markets.

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
LumaSense Technologies is now Advanced Energy

LumaSense Technologies, Inc., one of the world’s most trusted providers of innovative temperature and gas sensing devices was acquired by
Advanced Energy, a global leader in highly engineered, precision power conversion, measurement and control solutions, in September 2018.

You can learn more about Advanced Energy’s measurement and monitoring solutions by visiting
https://www.advancedenergy.com/products/temperature-measurement/
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Company Profile of LumaSense Technologies GmbH

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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